

[News](#)

News: Nachruf: Gerhard „Herzi“ Eilers verstorben

Beigetragen von S.Erdmann am 25. Jun 2025 - 11:19 Uhr

Am 20. Mai dieses Jahres verstarb der Juister Kapitän Gerhard Hermann Eilers, den alle Welt nur unter dem Namen „Herzi“ kannte. Er gehörte zu den Menschen auf Juist, die fast jeder Stammgast kannte, denn jahrzehntelang fuhr der mit seiner „Wappen von Juist“ Ausflugsgäste zu den Seehundsbänken, zum Schaufischen oder auf die Nachbarinseln.

Herzi wurde 81 Jahre alt und verstarb nach kurzer schwerer Krankheit. Nach seiner Schulzeit auf Juist fuhr er zur See in der großen Fahrt, machte dann sein Kapitänspatent und kehrte auf seine Heimatinsel Juist zurück. Hier fuhr er zuerst das Ausflugsschiff „Ostfriesland“, welches in den Wintermonaten auch als Baustoff-Frachtschiff eingesetzt wurde. 1974 erwarb er das Norderneyer Ausflugsschiff „La Paloma“, benannte es in „Wappen von Juist“ um und fuhr – die ersten Jahren zusammen mit seinem Vater Hermann – ab dem Sommer 1975 damit die beliebten Ausflugsfahrten von Juist aus. Auch die Juister gingen gerne bei Herzi an Bord, wenn es zu Freundschaftstreffen auf die Nachbarinseln ging. Bis er 75 Jahre alt war, fuhr Herzi seine "Wappen", dann ging er 2019 in den Ruhestand.

Obwohl Herzi Eilers nie ein Boot hatte, hielt er dennoch als Mitglied dem Segelklub Juist e.V. die Treue. Noch im vergangenen Winter wurde er für eine 70jährige Mitgliedschaft im SKJ ausgezeichnet. Neben der Seefahrt liebte Eilers auch die Hege und das Jagdwesen. Über Jahrzehnte nahm er aktiv am Leben der Jägerschaft, wo er zuletzt Ehrenmitglied war, teil. Auch war er während der Zeit, als es einige Jahre auf Juist eine Jagdhornbläsergruppe gab, aktiv dabei.

Die Trauerandacht für Herzi findet am Donnerstag, den 10. Juli 2025, um 10:30 Uhr im Juister Hafen an Bord der „Frisia X“ statt, anschließend findet mit dem Schiff die von ihm gewünschte Seebestattung statt.

ARCHIVFOTO: HOLGER BLOEM

Article pictures

